

Le Venezuela représentera la région dans le segment de l'ONU pour l'éducation



Caracas, 6 octobre (RHC)- Le Venezuela réaffirme ses résultats en matière académique à propos de sa désignation comme un des quatre pays qui représentent l'Amérique Latine et les Caraïbes devant l'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture.

Le Groupe d'Amérique Latine et des Caraïbes devant l'UNESCO a choisi le Venezuela comme l'un des représentants au Comité de Direction de l'Objectif de Développement Durable numéro 4, l'Éducation pour Tous en 2030.

Dans un communiqué de presse à ce sujet, le ministère vénézuélien des Affaires étrangères a signalé que cette désignation est une nouvelle réussite de la politique extérieure du gouvernement dans le domaine de l'éducation.

Ce pays sud-américain exercera cette représentation à partir de 2019 durant une période de deux ans.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/173273-le-venezuela-representera-la-region-dans-le-segment-de-lonu-pour-leducation>



Radio Habana Cuba